

第832号  
 2019.4.23(火)

# 3支部3様の花見が行われました

21日(日)に会津支部の花見が満開の桜の下で賑やかに行われました。「去年は散った後だったけど、今年は満開の桜が見られてよかったね!」と参加者たちは大喜びでした。

県内では14日(日)、15日(月)、21日(日)と3支部で太陽節を祝う花見が行われました。振り返ってみるとそれぞれ支部の特色を生かした花見になりました。

◇中通では同胞数が一番多い支部らしくハッキョの校庭にたくさんの七輪を出して大勢の同胞たちが参加しました。会場では総聯、ニヨメン、チヨチヨンなど各団体の役員たちが前に出て日頃の活動をアピールしました。

◇浜通ではここ数年恒例になった講演会とセットの花見でした。支部事務所内での開催だったので、室内には桜の木が飾られました。今年の講演会は朝米会談後に関する事で、参加者たちも興味がある話題だったので皆真剣に聞き入っていました。

◇会津は地元で桜の名所として名高い「宮川千本桜」を眺めながら日朝友好市民会議の方々と合同で行われました。ウリ焼肉に舌鼓を打ち、ビンゴゲームは市民会議から協賛でいただいた花の鉢植えが賞品になり大いに盛り上がりました。

## 第2回ニヨメン中通支部文化教室

### いざという時のために-介護に関するおはなし

今年度第2回目のニヨメン中通支部文化教室が行われます。今回は「介護に関するセミナー」です。同胞ケアマネージャーを招いて介護が必要になった時に「何を?」「どうすれば?」「お金は?」などの具体的な話をさせていただきます。

ご自身のためもそうですが、アボジ・オモニの「いざという時」のために若い方々の参加もお勧めします。男性の方、他地域の方の参加も可能です。

5月21日(火) 午後1時30分～  
 本部3階  
 参加費 無料

## ハッキョ公開授業・教育会総会 4月27日(土)

公開授業	9:55~10:40
教育会総会	10:55~11:20
昼食	12:00~12:40

\*この日の昼食はハルモニたちが作って下さいます。「みなさん、ぜひハッキョに来てください」(ハルモニたち)

### 今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

15日(月)	0.084	19日(金)	0.084
16日(火)	0.086	20日(土)	0.080
17日(水)	0.086	21日(日)	0.084
18日(木)	0.082		

## 今年の秋にウリナラへ行きませんか?

総聯本部では、今年の9月をめどに福島県の同胞たちで祖国を訪問する計画をたてました。

万里馬のスピードで日々経済発展を遂げているウリ共和国をウリトンネのみinnで訪問しましょう。

訪問期間中はウリナラの各地を参観するほか帰国した親族との面会、訪問も行えます。気候もいい時季なので紅葉やマツタケなども楽しめそうですね!詳しい日程、費用は総聯本部に問い合わせてください。

数に限りがありますが、最新の「朝鮮民主主義人民共和国ツアーガイド」があります。希望する方には差し上げます。

しばらく祖国を訪問しなかった方、1人で訪問するには不安があった方ぜひこの機会に祖国へ行きませんか?

<b>24</b>	<b>25</b>	<b>26</b>	<b>27</b>	<b>28</b>	<b>29</b>	<b>30</b>
<b>水</b>	<b>木</b>	<b>金</b>	<b>土</b>	<b>日</b>	<b>月</b>	<b>火</b>
			ハッキョ公開授業・教育会総会			